給与の概要

民間でいう基本給に相当するもので、職務と責任の度合いに応じて、給料表に定 給 料 められています。 (平成 16年4月1日現在) 国の制度 扶養手当 ・配偶者:月額 13,500円 ・配偶者以外の扶養親族のうち二人まで:月額 6,000 円 (職員に扶養親族でない配偶者がある場合にあっては、そ 決まって支給されるもの のうち一人については、6,500円、職員に配偶者がない場 同じ 合にあっては、そのうち一人については、11,000円) ・その他扶養親族一人につき:月額5,000円 ・満 16 歳の年度初めから満 22 歳の年度末までの子どもが いる場合の加算額一人につき:5,000円 (平成 16 年 4 月 1 日現在) 国の制度 住居手当 ・家賃、間代を 12,000 円以上支払っている者:家賃等の額 同じ に応じて、最高額 27,000 円まで支給 毎月支給されるもの ・自ら所有に係る住宅に居住する世帯主: 1,000円 新築、購入した者は取 得後5年に限り2500円 ただし、新築、購入した者は、取得後5年に限り2,500円 (平成 16年4月1日現在) 容 国の制度 通勤手当 ・交通機関利用者:運賃等の額 定期券と回数券のうち安価な方の額 定期券は6月以内の最も長い期間のものの額 同じ 1月当り 55,000 円を上限とする ・自動車等使用者:通勤距離に応じ 2,000 円~ 24,500 円 課長以上のもの及び保育園長が対象 管理職手当 (平成 16 年 4 月 1 日現在) 区分 部長級 次長級 課長級 保育園長 支給率 15% 13% 11% 8% 勤務実績に応じて支給されるもの (注) 平成 16 年度は、管理職手当の額から 5%の減額措置を行っています。 著しく危険、不快、不健康または困難業務に従事したときに支給される手当 特殊勤務手当 (平成15年度実績) \overline{X} 分 全 職 種 職員全体に占める手当支給職員の割合 19.4% 支給対象職員一人当たり平均支給年額 26.570 円 12 種類 手当の種類 (手当数) 市税事務従事手当 代表的な手当の名称 社会福祉業務手当 正規の勤務時間を超えて勤務したとき支給される手当 時間外勤務手当 (平成15年度実績) $\overline{\times}$ 分 全 職 種 支給総額 42,997 千円 職員一人当たり平均支給年額 108 千円 その他 宿日直手当など

※その他、毎月ではありませんが、期末・勤勉手当、退職手当などが支給されます。

権尊重都市宣言のまち倉

ハート・パリアフリー

倉吉駅構内の

日 に J R

あります。 ている現状が 事象が発生し きや差別発言

倉吉市内で

昨年7月

No. 2

ており、また、

6件も発生し 象が半年間に

琴浦町、

湯梨

でも差別落書

浜町や大栄町

倉吉市人権文化センター **22-4768/ M** 22-4901

みんなで幸せなまちづくりを

および内容は陰湿で悪質化していま 内で発生した差別事件は76件にも 2002年以降現在まで、鳥取県

倉吉市においても昨年JR倉吉駅

には、

校を誹究 誇中傷 していま

その後、

JRと対策

や犯人に対する警告文を貼ったり、 トイレの巡回の強化、 を協議しトイレに啓発用ステッカー 設置など取り組んだ矢先の10月7日 倉吉市内のスーパー男子トイ レで同じものが 防犯カメラの

には、JR米子 場で発見されて スーパーの遊具 トイレ、12月に 内の児童公園 筆跡で11月に市 は、 にも落書き事象 した。それ以外 でも発見されま 駅構内のトイレ た。さらに12日 別の人物の

あ (1 事

発見されまし

す。

差別落書き事 などで悪質な

為です。私たちは、 も落書きという行為は させない、 見過ごさない「差別し だれかに相談するなど、 発見した場合、 行為(器物損壊罪) たり、 けて たとえ差別落書きでなくて 必ずどこかに連絡したり、 取り組みましょう。 見過ごしたりしない 許さない」行動 知らない顔を 落書きを で犯罪行 ない、 絶対 違法 います。そのほ

どに直接届けられる。 別文書の書き込みなど、犯人が特定 よって、 できない事象が現在増えています。 分の知らないところでそういうもの にも投書やインターネット上での差 自分には身に覚えがない問題に 誹謗中傷する文書が自宅な あるいは、

人は、

人物と思われ、

J思われ、賤称語を用いて学落書きの内容や筆跡から同一

いく状況を考えたとき、

言いようの

が一瞬にして世の中にばらまかれて

にわたって発見されました。この犯

にもまったく同じトイレで「クラ○

エタ」という落書きが連続3件

落書きが発見され、

9月3日、

16 日

地区の高等学校の名前)と書かれた

男子トイレの壁に油性サインペンで

0010

エタ」(〇〇コウは中部

ない恐怖を覚えます。 ない差別や人権侵害に、 の確立が急がれます。また、どこか 差別を規制する制度や社会システム 侵害に苦しむ人々を救済し、悪質な になるかもしれません。差別や人権 「いつ、だれが、どこで、」その犠牲 悩み苦しでいる現実があり、そして、 の身近でこのような差別事象が発生 し、それによって、だれかが傷つき、 だれかが、 直接出会うかも知れ 実際に私たち 鋭敏に反応

別は もが幸せなまちづくりをめざして、 罪であるという認識を持って、だれ 切で尊敬されるべき異なった存在と 行動を学ぶための学習や研修が必要 教育・啓発の充実が求められてい 身近なことから行動につながる人権 とされています。人間はだれもが大 してお互いに生きていくために、差 し対応できる知識やスキル、 「命」の問題であり、差別は犯

含吉市同和教育研究会総会及び講演会のご案内

落書き以外

時 5月22日(日)13:30~16:30

所 倉吉市未来中心 小ホール

 $13:30 \sim 14:40$ 会 14:50 ~ 16:20 講演会

奈良県御所市大正中学校教諭

吸言せん 隆宣さん(西光万吉生家・西光寺副住職)

題 「人の世に熱と光を」

2005(平成 17)年度会員募集

倉吉市同和教育研究会(市同研)は、部落の完全解放をはじめあら ゆる差別の解消をめざす研究を深め、市民一人ひとりが人権・同和問題 についての正しい認識をもち、積極的な実践活動を行うことをねらいと して活動しています。この会の趣旨に賛同される人であれば、いつでも、 どなたでも加入できます。

ぜひとも『あなた』の入会をお待ちしています。

年間 1,000 円 会費

※申込・問い合わせ先:倉吉市同和教育研究会事務局

倉吉市人権文化センター内 **22-4768**

FXX 22-4901

関金公民館(関金庁舎内) **2** 45-2119

せきがね図書館 +

こんにちは。せきがね図書館です。 倉吉市立せきがね図書館になって

らは1人10冊まで借りられるように ただいています。 ともあり、より多くの人にご利用い から2ヵ月が経ちます。合併してか また祝祭日も開館になったこ

ばでは、 明るく、 かいを開催しています。 姿がよく見られます。おはなしひろ 鑑を広げて読んでいる子どもたちの うたんなので、座り込んで絵本や図 たり読書ができます。また、床がじゅ る大きな窓があるので館内はとても せきがね図書館は外がよく見渡せ 毎月第3土曜日におはなし 落ち着いた環境の中でゆっ

同お待ちしております Ó

5月5日(木)から11日(水)の児童福祉週間 として、4月28日(木)、児童福祉週間に 先駆けて市立関金保育園児(18人)、倉吉愛児園 が市役所屋上でこいのぼりを掲揚し こいのぼりは参加した園児の元気なう た声にあわせ青空にからだをなびかせて泳いで いました。

ちがうみんな

ちがう夢 おんなじ大きな未**オ**

ちがう夢 おんなじ大きな未来」、 大きな こいのぼりを揚げました

で、 ※問い合わせ先:せきがね図書館 ぜひご家族でお越しください。

韓国羅州

の歴史と文化を研究する会」

調

查報告

(10)

(**8**·**A**45-2523)

終えるにあたって 研究する会」の調査団報告を 国羅州 の「歴史と文化を 判権

第 6 回 7 回 第 5 回 の羅州平野進出と栄山浦開発」 団の報告を一旦終わりにしたいと思います。 15日号まで9回にわたり市報に連載した調査 ナイ」大谷博美 第8回 「羅州の古墳文化」 根鈴輝雄 第9回 「羅州郷校」 浅井秀子 報告のテーマと執筆者を改めて紹介します 昨年の11月1日号から始まり、 第 2 回 「羅州の膳」 宋判権 第4回 「日本人 第 1 回 韓国最高の木綿織物 羅州セッコル 「伝説の泉 浣紗泉」 「韓国の漬け物キムチ」 「干年の古都」 「羅州の歴史と文化」 内藤正 内藤正中 齊木恭子 第 綾木義和 野津和功 今年の4月 第 3

口

した。 のごく一部分しか紹介する事が出来ませんで では、羅州の持つ悠久の歴史と輝かしい文化 しかしながら、限られた期限と我々の力量

いないと思います。 くの儒者を輩出するのに深くかかわったに違 もいます。あの韓国を代表する羅州郷校も多 ます。申淑舟、姜沆、魯認、鄭希得等の中羅州が誇るものの一つに儒者の系統があり 造られた公的建造物や住宅の中にも羅州の人 また、羅州の石像文化や風水思想によって 日本の朱子学に大きな影響を与えた人

> 藍染の無形文化財 が咲き、これを染色する技術も栄えました。 品にも目が向かいます。 尹炳運、 鄭官采等の作

ある問題です。 在りと言います。これを究めることも興味の 羅州の人達はこれをもっと縮めて食は羅州に 国の人々は、食は全羅道に在りと言いますが、 をもっと深く知りたいと思います。また、韓 に関する栽培の技術や文化についての関わり 倉吉市との姉妹結縁のきっかけとなった梨

はありません。 調査報告が礎となり、契機となって、市民の いない多くの歴史や文化があります。 いいただければ我々の喜びはこれに勝るもの 皆さんがより深く広く羅州を知りたいとお思 以上の様に羅州には、未だ十分に知られて 今回の

んの文章を引用して締めくくりたいと思いま 最後に、羅州の文化院長であった朴炅重さ

霊光 女不如済州 文不長城 これは、物産が豊富なことを言ったものだが、 州のような良い所はないという意味である。 クァンジュ チャンソンには、人不如南原 他の七不如もすべて羅州に属すると言っても 心地であった。」 如が伝えられてきた。羅州に対しての結は羅 過言ではない位、 「いつの頃からか分からないが、 過去の羅州は全羅南道の中 結不如羅州と言う八不 銭不如高興 地不如順天 戸不如 穀不如

道に属していた時があった。 ※南原、順天、光州、 ――全羅道の都市名。済州島はかって全羅 長城、 高興

達の英知と創造的な美をつくづく感じます。

豊かな平野にかこまれた羅州には木綿の花

(7) 平成 17.5.15









羅州・華川 妹都市 ファチョン (便り2

国際交流員 韓ハン **召**真ン

桜は、 がします。 う以上の意味を持っているような気 今はさわやかな緑になっていますね。 花でいっぱいであった打吹山も、 日本人にとって単に樹木とい 前までは美しいピンク色の桜

期に花が満開となり、 かれました。もちろん韓国にも桜が 化ではないでしょうか。 の下で宴会をするのは日本だけの文 祭りが開かれます。 ありますよ! 人から「韓国にも桜があるか」と聞 桜の花一色であった4月、 日本と変わらない時 しかし、 全国各地で桜 桜の木 多くの

※カヌー・ボートなどの利用は、

ができます。

隣接し、ボート、

カヌー、

·艇庫

で利用されています。 B&G海洋センター

は韓国で最も有名な梨の生産地で ペコッチュッチェンが開かれます。 祭りの変わりに、 の花見は独特です。 なると思いますが、その中でも羅州市 皆さんもご存知のように、 花見の様子は地域によって少し異 州で梨を栽培している農家 梨花祭(배꽃寺州・ 羅州市では、 羅州市 桜

は

約三、五〇〇戸で、

梨畑の

面

ね! 倉吉市 の素晴らしい風景が想像つきますよ ますから、 九〇〇ヘクタールです。 の梨畑面積の約18倍にも及び 梨の花が満開になった時 れ は

から多くの人が参加します。 が開かれ、 サラン)・羅州市民ウォーキング大会 4 梨花撮影大会」などのイベント 月には「梨花愛(明巽사랑・ペコッ 羅州市民をはじめ、 全国

あります。 「4月の旅行地」にも選ばれたことが 羅州市は、 韓国観光公社が選定する

遊歩道、 います。

じが植えられ、

周2.5

水面面積は15ヘクター



▲羅州市は韓国で最も有名な梨の生産地

自衛官募集相談員 委嘱式

現在の自衛官募集相談員が 任期満了になるため、自衛隊 鳥取地方連絡部長と倉吉市長 との連名で委嘱式が行なわれ ました。

引き続き平成 17 年度から 2 年 対する募集説明や、情報提供 など優秀な自衛官確保のため の募集活動を行っていただき ます。

労のあった人へ自衛隊鳥取地 方連絡部長から感謝状が贈呈



7人の相談員の皆さんには、 自衛隊への入隊希望者に

また、併せて募集活動に功 されました。



▲四季の彩りが楽しめる大山池

関金地区を紹介するシリーズ

き た

2

いせ Π_{h}^{5}

大山池 (倉吉市関金町泰久寺)は、 「大山池」

さかさに映ることから、 工ため池です。地名から「狼谷貯水水田のかんがい用として造られた人 池」が正式名ですが、

呼び名がつきました。 大山の姿が の

委員会市民スポーツ課(**2**2-8167) が必要です。 お問い合わせは、 倉吉市教育

意味する「ナビゲーション」との造語です 「せきなび」とは、 関金」

池け